

Comme chaque année, nous fêterons l'orgue en l'Eglise Saint Léger de Fauquembergues

Ce sera Le Dimanche 10 mai à 18.00

L'orgue de Fauquembergues est un instrument de taille modeste de la deuxième partie du XIX^{ème} siècle avec des jeux de belle facture. Il a été commandé par l'abbé Delannoy alors curé de la ville et réalisé par Heidenreich,. Cet orgue destiné à l'usage liturgique permet aussi d'»border les compositeurs les plus divers tant classiques que contemporains. Sa sonorité est à la fois douce, les jeux de flûtes sont de grande beauté mais aussi très sonore : La Trompette jeu d'apport plus récent donnant une couleur particulièrement festive à l'instrument.

Pour en savoir plus et pouvoir admirer de près ce bel ouvrage de notre patrimoine, nous vous invitons à venir nous rejoindre le dimanche 10 à 18.00 l'entrée est libre.

Bertille Bachelet à la flûte et Robert Jourdain à l'orgue vous proposeront un programme diversifié, concocté de telle manière que vous puissiez découvrir les différentes facettes de cet instrument